

Le nouveau directeur de l'Onac visite le site de la Martinerie

NR

22.10.22

Mardi matin, Jean-Jacques Berenguier, président de l'association Les Amis de la Martinerie, a reçu dans ses locaux Frantz Roy, le nouveau directeur de l'Office national des anciens combattants et victimes de guerre (Onac), en poste depuis le 1^{er} octobre à Châteauroux, pour une découverte des lieux. Il était auparavant au Centre de transmissions de la Marine, dans le Sud de la France. Il est venu découvrir le site, l'historique des lieux et les différentes salles d'exposition.



Jean-Jacques Berenguier et
Frantz Roy.